



Pour publication immédiate

COMMUNIQUÉ

Un incendie survient, avez-vous composé le 9-1-1 ?

Châteauguay, le 14 septembre 2023 – Le 24 août dernier, un incendie majeur a ravagé un immeuble d’habitation situé au 39, rue Saint-Hubert à Châteauguay. Le bâtiment est une perte totale. Afin de prévenir d’autres incidents de cette nature, le Service de sécurité incendie de la Ville de Châteauguay tient à rappeler l’importance de contacter immédiatement le 9-1-1 pour signaler un début d’incendie.

Un incendie peut se déclencher rapidement et se propager à très grande vitesse. Ce qui signifie que l’intensité du feu peut facilement doubler de minute en minute. Dans ces circonstances, chaque seconde compte pour limiter son expansion. Lorsqu’ils sont prévenus promptement, les pompiers peuvent assurer une réponse rapide pour limiter les dégâts causés par le feu.

Sur la base de l’enquête réalisée par le bureau de prévention et enquête incendie, au sujet de l’incendie survenu au 39, rue Saint-Hubert, tout porte à croire que des vidéos et des photos de l’incendie ont été captées et diffusées avant même que le 9-1-1 soit prévenu. Le délai occasionné a certainement eu une incidence sur les dégâts causés par cet incendie.

Lorsqu’un incendie se déclenche, il faut aviser les services d’urgence le plus rapidement possible et ne jamais tenir pour acquis que le service d’urgence a déjà été prévenu. Bien que les vidéos et photos soient d’une aide précieuse lors d’une enquête, il ne faut jamais oublier qu’il y a urgence d’agir.

Comment prévenir un incendie?

Le meilleur moyen de lutter contre les risques d’incendie est la prévention. Le Service de sécurité incendie souligne l’importance d’avoir des avertisseurs de fumée fonctionnels, peu importe le type d’habitation, ainsi que de prévoir un plan d’évacuation pour les membres de la famille. Ce dernier doit être connu de tous et pratiqué une fois par année. Dans le cas des bâtiments munis d’un réseau avertisseur d’incendie, ce dernier permet d’aviser les autres occupants en actionnant le déclencheur manuel que l’on retrouve habituellement à proximité des issues de secours. N’oubliez pas qu’un bâtiment équipé d’un système d’alarme-incendie ne signifie pas nécessairement que celui-ci est relié à une centrale de télésurveillance. Lorsqu’une alarme-incendie se déclenche, votre premier réflexe doit être de quitter les lieux le plus rapidement possible et de composer le 9-1-1.

-30-

Source :

Service de sécurité incendie de Châteauguay
450 698-3214
prevention@ville.chateauguay.qc.ca